

Desde un principio, los asociados han disfrutado, todos los días festivos de rebaja ferroviaria, por medio de los billetes colectivos solicitados por la entidad, ventaja que se ha alcanzado en los años sucesivos. Igualmente se ha centralizado en la Secretaría de la Sección la tramitación de los salvoconductos fronterizos, facilitando el desplazamiento invernal.

En marzo de 1944, el IV Campeonato local, lo logra Valentín Taberner, proclamándose campeón de Medio-Fondo, victoria a destacar por ser la primera de un elemento de la promoción de esquiadores de esta segunda época. En este mismo año, una representación nuestra concurre al II Campeonato del Vallés, organizado por el Centro Excursionista "Vallés", de Sabadell, debiendo detallar que en la prueba de Descenso, en Nuria, bajando en "Nou Creus", se clasifica en primer lugar comarcal de Debutantes, Carlos Beya.

Continuóse en el año 1945 la asidua práctica del esquí, aumentando el número de socios esquiadores. Esta temporada, debido a la pronta desaparición de la nieve, que faltó en los días previstos para las competiciones del Vallés y locales, hizo que ambos se aplazaran para el año siguiente. Se hace cargo de la presidencia de la Sección, don Carlos Beya, renovando la lista de colaboradores.

Como ya era tradicional, la simpática fiesta de despedida a la nieve, la CENA BLANCA, agrupaba a esquiadores y simpatizantes, en unas veladas esperadas por todos y que en los años de carreras se procedía en las mismas a hacer el reparto de las Copas y premios a los vencedores.

En la temporada del 1946, bajo el mismo Presidente, se renuevan los miembros de la Junta de la Sección, tal como sigue hasta hoy, dando un mayor impulso a sus actividades. Cuida de organizar el III Campeonato del Vallés el Centro Excursionista de Tarrasa, participando un grupo de socios en la prueba de medio-fondo y en la carrera de Descenso. Este año hay la novedad de incluir en el V Campeonato local, el Descenso, que se corrió junto con la prueba comarcal, clasificándose primer local y campeón social Carlos Beya. La clásica carrera de medio-fondo, con participación de todos los esquiadores granollerenses, disputada también en La Molina, obligó a los favoritos a emplearse a fondo, ganando Manuel Fontdevila.

A finales de año se presenta la III Sesión Blanca, con un magnífico documental suizo de largo metraje y varios de cortos, prólogo de la temporada venidera.

En 1947 se inició con mayor incremento, aún, de aficionados, que aprovecharon todas las oportunidades para practicar su deporte favorito. Fueron muchos los domingos que en el billete colectivo se